

« Eric Trappier, PDG de Dassault Aviation, a été réélu président de l'UIMM », titre La Correspondance Economique qui signale la réélection, hier, « à l'unanimité » d'Eric Trappier pour un **second mandat de trois ans, non renouvelable**. Le quotidien revient sur la carrière du président en poste depuis avril 2021, et rappelle qu'il doit devenir président du GIMD à compter du 9 janvier 2025. Il est par ailleurs membre du conseil exécutif du Medef depuis juin 2017. La Correspondance Economique note enfin que l'UIMM compte 58 chambres syndicales territoriales et 10 fédérations adhérentes et qu'Hubert Mongon en est son directeur général. (La Correspondance Economique, p.14)